

n'aura point de fin." C'est alors que "l'empire (sera) posé sur ses épaules, (qu'on le nommera) Prince de paix: pour étendre l'empire et donner une paix sans fin... à sa royauté, pour l'établir et l'affermir par le droit et la justice, dès maintenant et à toujours." C'est alors que "les Saints du Très-Haut recevront le royaume... pour une éternité d'éternités." (S. Matt. 13; Apoc. 11: 15; S. Luc. 1: 32; Isa. 9: 5, 6; Dan. 7: 18.)

Sous ce glorieux règne, dit le prophète Isaïe,

... Un roi règnera selon la justice.

.....  
 Alors la droiture habitera dans le désert,  
 Et la justice s'établira dans le verger;  
 Et le produit de la justice sera la paix,  
 Et le fruit de la justice le repos et la sécurité pour jamais.  
 Mon peuple habitera dans un séjour de paix,  
 Dans des habitations sûres, dans des demeures tranquilles.

.....  
 On ne fera point de mal et on ne causera point de dommage  
 Sur toute ma montagne sainte;  
 Car la terre sera remplie de la connaissance de Jéhovah,  
 Comme le fonds des mers par les eaux qui le couvrent.

(Isa. 32: 16-18; 11: 9.)

Ce ne sera pas le paradis pacifiste, ni le paradis socialiste, ni celui du riche, ni celui de l'ambitieux. Ce sera le Paradis de ceux qui ont "combattu le bon combat de la foi," de ceux qui ont "vaincu" le péché, de ceux qui sont restés "fidèles jusqu'à la mort," de ceux qui ont "craint Dieu et gardé ses commandements," de ceux qui ont "lavé leurs robes dans le sang de l'Agneau," — des pacifiques, des humbles, des doux, des purs, des persécutés pour la justice.